

VLAN 19/03/14

GESVES-OHEY

Une mission de solidarité

Huit adolescents ont suivi le programme Solidar'cité de l'AMO Passage de Namur. Ils ont travaillé dans deux exploitations agricoles de Gesves et d'Ohey. Solidar'cité a pour but de proposer une année citoyenne aux jeunes de 16 à 25 ans, venant de divers horizons. Le projet est basé sur trois axes, un engagement citoyen basé sur des services à la collectivité et des activités de rencontre, un temps de formation et réflexion et une étape de maturation personnelle visant à déterminer un projet d'avenir.

Les jeunes, encadrés par les agriculteurs, ont effectué divers travaux comme placer des clôtures le long de cours d'eau. Un deuxième chantier est envisagé en avril afin de placer les pompes à museaux. Les jeunes pourraient ainsi voir l'installation complète et l'utilité de leur intervention. L'agriculteur peut devenir un référent pour les ados en recherche de cadre et de stabilité.

Les personnes intéressées peuvent contacter Valérie Dubois au 083/670.347 ou dubois.leader@skvnet.be

